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Problematik Schulbus/Neue Linien im Ortsteil Brasselsberg 

 

Einstimmiger Beschluss: 

 

Der Ortsbeirat ist mit den Fahrplänen des neuen Busses 21 und der Tram 4 nicht 

einverstanden. 

Es ist zu massiven Bürgerbeschwerden gekommen, insbesondere von Eltern 

schulpflichtiger Kinder mit besonderem Blick auf die Schülerbeförderung zur 

Heidewegschule. 

Hier ist es zu schwerwiegenden Problemen gekommen betreffend der 

Busabfahrtszeit 07.41 Uhr an der Emmauskirche. 

Dieser Bus ist ständig überfüllt weil er auch von Arbeitnehmern genutzt wird. 

Grundschulkinder haben im Übrigen erhöhten Platzbedarf durch das Mitführen 

Ihrer Schulranzen, außerdem können sich die Kinder nicht an den Schlaufen 

festhalten. 

Es war von Eltern zu hören, dass die Gefahr besteht, die Beförderung der Kinder 

ab Emmauskirche wegen Überfüllung zu verweigern. 

Des Weiteren kommt der Bus viel zu spät in der Heidewegschule an, so dass die 

Kinder nicht pünktlich zum Unterrichtsbeginn um 08.00 Uhr im Klassenzimmer 

sitzen können. 

Bezüglich der Rückbeförderung nach Hause müssen die Kinder unzumutbar 

lange Wegezeiten in Kauf nehmen, da der Anschluss im Druseltal nicht 

gewährleistet ist und der Bus 21 nur im Halbstundentakt fährt. 

 

Von Seiten der Schulleitung der Heidewegschule wurde berichtet, dass die 

Kinder über Platznot klagen und sich entgegen der Zusage der KVG niemand mit 

der Schulleitung in Verbindung gesetzt hat wegen der Gestaltung der 

Schülerbeförderung. 

 

Der Ortsbeirat fordert aus den geschilderten Gründen den Einsatz eines 

Zusatzbusses mit einer zehnminütigen früheren Abfahrtszeit bemessen ab 

Emmauskirche. 

 

Des Weiteren fordert der Ortsbeirat die bessere Abstimmung der Anschlusszeit 

zwischen Tram 4 und Bus 21 ab 14.30 Uhr. 

Der Ortsbeirat weist besonders darauf hin, dass akuter Handlungsbedarf darauf 

besteht, weil ab 06.08.2018 das neue Schuljahr beginnt und sehr viele neue 

Erstklässler zur Heidewegschule befördert werden müssen. 

Der Ortsbeirat weist schließlich mit Nachdruck darauf hin, dass die Leiterin der 

Heidewegschule bereits die KVG über die Probleme informiert hat. 



 

Beschluss der 18. Sitzung des Ortsbeirates Brasselsberg vom 21. Juni 2018 

 

2 von 2 Es wurde eine Überprüfung der Situation versprochen, was jedoch bis heute 

nicht erfolgte. 

Der Ortsbeirat fordert ferner eine generelle Verbesserung der Anschlusszeiten 

an den Bus 21 zum Einen im Brückenhof zum Anschluss an die Straßenbahnen 

und zum Anderen im Druseltal an die Tram 4.  
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